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No oitavo dia do mês de junho de dois mil e vinte, às dez horas, realizou-se de forma não 1 

presencial, através de videoconferência, pelo aplicativo Google Meet, a Reunião 2 

Ordinária do Colegiado da Faculdade de Medicina. A reunião foi presidida pelo 3 

Professor Adauto Dutra Moraes Barbosa, Diretor da Faculdade de Medicina, com a 4 

participação dos Membros do Colegiado: Prof. Luiz Cláudio Santos de Souza Lima, MCG; 5 

Profª Karla Regina de Oliveira, MMC; Profª Selma Maria de Azevedo Sias e Prof. Carlos 6 

Faria, MMI; Profª Analucia Rampazzo Xavier e Prof. Salim Kanaan, MPT; Prof. Alair 7 

Augusto Sarmet D. dos Santos e Profª Clarissa Canella, MRD; e a técnica-administrativa 8 

Angélica Baggio Lago, CMM. Professor Carlos Faria informou que está representando o 9 

Professor Rafael Villalba, que está presidindo a reunião do MMI neste momento, que já 10 

estava marcada. Professora Clarissa informou que está representando o Professor 11 

Alessandro do MRD. Havendo quórum, a presidência informou que o CONEP, suspendeu 12 

o CEP-UFF. Professor Alair fez uma explanação sobre essa situação. Abertos os 13 

trabalhos a presidência informou a aprovação das atas, aguardará o retorno do trabalho 14 

presencial, a seguir passou-se à ORDEM DO DIA: 1) Modelo PROGEPE. Professor 15 

Adauto disse que sobre o preenchimento da planilha, devemos optar pelo item que não 16 

vai mudar, com exceção das respostas sobre a COVID. 2) Nomes presenciais. Professor 17 

Adauto disse que foi solicitado que seja informado os servidores que estão trabalhando de 18 

forma presencial, pois parece que o hospital dobrou a insalubridade dos profissionais que 19 

estão enfrentando a epidemia. Professor Alair disse que alguns servidores já tiveram o 20 

adicional de insalubridade cortados e o auxilio transporte também. 3) Modelo sugerido 21 

para futuro retorno. Professor Adauto falou que não há previsão para retorno presencial 22 

das aulas para o 5º ao 8º período. E que as aulas estão suspensas até 31/07/2020, 23 

podendo ser prorrogado até setembro ou mais. E que é preciso fazer um plano para o 24 

retorno presencial das aulas, uma possibilidade seria fazer uma parte das aulas de forma 25 

virtual, e dividindo-se as turmas visando diminuir a quantidade de alunos na sala, tendo 26 

de 8 a 15 alunos por sala. Talvez isso fosse uma saída. Professora Analúcia disse que 27 
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está fazendo o levantamento com os docentes, de quais poderiam estar ministrando 28 

disciplinas on-line, e as disciplinas que sobrassem seriam ministradas de forma 29 

presencial, com um número menor de alunos. Professora Karla disse que está muito 30 

angustiada no contexto geral. Mas o contexto principal, é como vamos formar esses 31 

alunos, longe da pratica médica, quais seriam as propostas para que possamos dar um 32 

curso pratico? Já pensamos em colocar um sistema de exaustão nas salas, o que não 33 

possui um custo elevado, e permitiria atender a um maior número de alunos. Professor 34 

Carlos disse que participou na reunião com a PROGRAD, na semana passada, e 35 

colocaram que o objetivo da UFF é ajudar os alunos que estão terminando os cursos, a se 36 

formarem, mas não há previsão de retorno. Professor Alair disse que tem sido muito 37 

discutido é a proteção dos nossos alunos. Existem mecanismos de ensino a distância, 38 

mas também em aplicar técnicas adequadas em EAD. Temos o uso de realidade virtual, 39 

realidade aumentada; as maiores dificuldades que eu vejo são: uso adequado de 40 

paramentos, postura no centro cirúrgico, e outros. Professor Adauto disse que a primeira 41 

coisa necessária para o retorno das aulas de forma presencial, é que haja: EPI 42 

(permanentemente disponível), serviço de limpeza ativo e efetivo, além da garantia de 43 

uma rede de computação estável. Antes do retorno dos alunos, é importante que se faça 44 

o retorno das chefias e dos técnicos-administrativos, disse também que acredita que as 45 

outras faculdades comecem antes da gente, devido a essa questão da teoria e da prática.  46 

4) Descentralização dos cursos de pós-graduação lato sensu. A presidência informou 47 

que a secretária da pós-graduação, Leila está de licença-maternidade e que o servidor 48 

Amadeu, que iria substituí-la nas férias, se acidentou, e que no momento, a secretaria da 49 

faculdade de medicina não dispõe de funcionários para atender as demandas no 50 

momento. A servidora Angélica ressaltou que alguns departamentos, como o 51 

departamento de radiologia, já cuidam do seu curso de pós-graduação. Professora Karla 52 

disse que coordena a pós-graduação em DIP, e que acredita ser possível, cuidar do curso 53 

junto ao departamento e com o apoio da secretaria. Professor Carlos disse que acredita 54 
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que a secretária do departamento, consiga dar andamento as atividades da pós em 55 

pediatria. Assuntos Gerais. Às onze horas, nada mais havendo a tratar, o Senhor 56 

Presidente deu por encerrada a Reunião; e, para constar, eu Angélica Baggio Lago, 57 

secretária, lavrei a presente Ata que vai assinada por mim e pelo Presidente, Professor 58 

Adauto Dutra Moraes Barbosa, Senhor Diretor da Faculdade de Medicina. 59 
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